
Au cours de l’année précédente, nous
avons effectué des investissements
importants, il nous a semblé nécessaire de
vous les exposer afin que vous disposiez de
plus amples informations.
Grâce à ces travaux, nous pensons
améliorer et compléter les équipements de
notre commune pour la commodité et le
bien-être de tous. Nous avons fait ces
réalisations grâce à des subventions
obtenues. 
Je vous demande encore une grande
vigilance au niveau de l’environnement 
(ordures ménagères, tri) dans les
conteneurs prévus.

LE MOT DU MAIRE

Chers Laval de Cérois et Laval de Céroise

BELLE ET HEUREUSE ANNÉE
2025 Laval-de-

Cère
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Heureusement, à côté de cela, il y a des
personnes qui oeuvrent pour animer le
village. Je remercie tous les bénévoles,
présidents ou membres d’associations pour
leur travail, leur assiduité et leur
dévouement.
Je tiens à vous assurer de mon engagement
et de celui du Conseil Municipal pour
défendre les intérêts de la commune. Nous
resterons toujours disponibles pour vous
écouter et être attentifs à vos demandes.
A vous et à tous ceux qui vous sont chers,
prenez soin de vous et des autres.
Je vous souhaite une bonne année 2025.
                                                   Michel MOULIN 

Cazelle Sud de Lacombe



L’école de Laval-de-Cère accueille
cette année 16 enfants ( de la petite
section au CP ) et l’école de Cahus 16
enfants ( du CE1 au CM2).
Bien que les effectifs se maintiennent
il nous faut toujours rester vigilants
afin de pérenniser notre RPI.

Nous avons finalisé le dossier
d’adressage et les panneaux de rue
ont été installés.
Le Conseil Municipal a décidé
d’offrir les plaques de maison à ses
administrés.

Quelques plaques attendent
toujours de trouver leur maison
en Mairie. 

EFFECTIFS

PLAQUES ET  NUMÉROS DE
MAISON

École

CANTINE
Depuis le 1er janvier 2024, nous
avons mis en place la Cantine à un 1 €
ou à 0.8 € selon le quotient familial.
N’hésitez pas à vous rapprocher de la
mairie pour tous renseignements.
 PERSONNEL

Madame Sharleen HILL est la
nouvelle Directrice de l’école, suite
au départ de Daphné PEGOURIE.
Mireille  MOULIN est en charge du
ménage et de la garderie du soir en
raison du départ en retraite de Marie-
Josée FARRAN, Sylvie PADIRAC est
toujours en charge de la cantine, Léa
FARRAN à  pris  le relais de Karina
ROBERT, actuellement en arrêt.Adressage



 Le logement au 183 Rue des écoles a été
entièrement rénové.
La qualité de la rénovation et le gain
énergétique nous ont permis d’obtenir
un financement de l’État de 34 300,13 €
pour un montant total de travaux de 42
875,17 €, soit un autofinancement de la
commune de 8 575,04 €.
Il accueille depuis le 15 novembre 2023
un jeune couple.

D’importants travaux de rénovation du réseau d’eau
ont été entrepris et notamment la finalisation du
réseau de Brugale pour un montant total de 
121 670 € sur 4 ans.
La gestion de ce service demande beaucoup de
disponibilité et d’investissement .
Il était question qu’à l’horizon 2026 nous serions
dans l’obligation de transférer cette compétence, à ce
jour rien n’est moins sûr.
Nous avons encore la gestion de ce service et la
maîtrise des tarifs proposés aux administrés. 
Au 1er janvier 2025,  les tarifs sont les suivants :

Prix au m3  : 1,40 €
Abonnement 1er compteur : 90 €
Abonnement deuxième compteur : 72 €
Abonnement compteur Professionnel : 180 €

Deux redevances Adour Garonne :
consommation d’eau potable  0.32 € du m3 et 
0,014 € pour performance des réseaux d’eau sont
reversés par la commune à l’agence de l’eau.

RÉNOVATION APPARTEMENT

TRAVAUX SUR LE RESEAU
D’EAU

Investissements

Réseau de Brugale

RENOVATION TOITURE
CUISINE ET SALLE
POLYVALENTE ET CAGE
D’ESCALIER DE L’ECOLE

Des travaux urgents de sécurisation de
la cage d’escalier de l’école et de toiture
de la Salle Polyvalente ont été réalisés
et financés comme suit : montant total
des travaux : 24 247,60 H.T
Financement de l’État
(DETR) : 5 751 ,00 et Fonds de concours
de Cauvaldor : 7 212,02 , soit un
autofinancement de la commune de  
 11 284,58 €.
 

Eau



 L’ancien terrain de tennis devenu
vétuste a été remplacé par des
terrains de pétanque, le parc de jeux
pour enfants sera très prochainement
installé.

Written by Mrs. Samira Hadid

La Forêt
 

AMÉNAGEMENT D’UN
TERRAIN DE PÉTANQUE ET
PARC DE JEUX ENFANTS

REBOISEMENT

Investissements

VIDÉO PROTECTION
 Avec l’agrément de la Préfecture, et
comme nombre de communes
voisines,nous avons pu installer des
caméras de surveillance afin de
protéger les nouvelles installations et
sécuriser les lieux.
Nous constatons encore beaucoup
d’incivilités et de dépôts incongrus  à
proximité des poubelles.

 Pour cette opération d’un coût total
de 10 529,00 € H.T, nous avons
obtenu une aide de l’État (DETR) de
2526,96 € et une aide du Fonds de
concours de Cauvaldor d’un montant
de 3992,34 €. Le reste à charge pour la
commune étant de 4009,70 €.
Nous souhaitons rendre cet espace
plus attractif et favoriser les échanges
intergénérationnels entre les citoyens.

 Dans le cadre du plan de relance pour
le renouvellement forestier, nous avons
signé  une convention avec l’ Office
National des Forêts.
En partenariat avec eux, nous pouvons
prévoir des coupes  et ventes de Bois,
mais aussi et surtout pour l’avenir, nous
bénéficions d’un accompagnement
pour le reboisement.



 Afin de pouvoir de nouveau être proposé à la location, l’appartement n° 5 de la
Route des Écoles nécessite une rénovation.

RÉNOVATION SALLES DES ASSOCIATIONS

Voirie

 Dans l’intention de pouvoir favoriser le développement des associations et leur
proposer un lieu plus convivial, nous avons pour projet cette année la rénovation
des deux Salles des associations.
Nous avons prévu le remplacement des menuiseries et l’installation de
climatisations réversibles, des travaux de réfection des murs isolation par la pose
de faux plafonds et une réfection de la cage d’escalier.
Les dossiers de demande de subventions sont en cours.

RÉNOVATION APPARTEMENT

L’éclairage Public
 Le transfert de la compétence éclairage
Public à la Fédération d’énergie du Lot,
a permis la réalisation et le diagnostic
du réseau. Dans un souci de
développement durable et d’efficacité
énergétique,   5 horloges ont été
installées dans les transformateurs.
Afin de réaliser des économies
d’énergie, l’éclairage Public est
désormais éteint de 22h30 au lever du
soleil, à l’exception de l’école et du
Stade au niveau de l’abri-bus.
 

Autres travaux
Réfection du chemin pour l’accès à
l’appartement n°1,
Réfection du préau de l’école, 
 Rénovation des garages des locataires,
Coupe du Tilleul dans la cour de l’école (
parasites et champignons)
Réparation porte toilettes du Kiosque
Réparation portail de l’école
Remplacement chauffe-eau locataire
Démontage douche appartement n°6
Taille d’arbres tombés sur les routes

     ( une dizaine d’interventions)
16 interventions sur fuites d’eau
20 remplacement vanne d’eau
4 Remplacement de sectionneur
Remplacement compteurs eau
Pose de panneaux à Cayssalié et sur la D31

Les Budgets accordés par Cauvaldor entre 2021 et 2024 ont permis la
réfection de 2,500 km de voirie, notamment la route de Cayssalié et de
Riscatou. La planification des travaux se fait sur 3 ans et un linéaire annuel
est accordé à chaque commune par Cauvaldor.
La construction du mur de soutènement de l'impasse du Mespoulet vient
d'être accordée par Cauvaldor à l'entreprise BOUAT. Les travaux
devraientt débuter prochainement. Pour la route des Teyssières fortement
endommagée par l'ensemble routier lituanien s'y étant engagé, Cauvaldor
attend le retour des assurances pour effectuer la réparation.
 
 

Projets Investissements 2025



 COMEDY CLUB 

Animations
" La commune a organisé son premier Ciné Belle Étoile. Cette séance de cinéma en
plein air gratuite s'est déroulée au stade municipal le 23 juillet dernier avec en
affiche "la cour des miracles". Environ 80 personnes étaient au rendez-vous. Financé
par Cauvaldor à hauteur de 60%, le restant à charge pour la commune était de 500
euros.
La buvette et la restauration rapide proposées par l'association Pétanque Laval-de-
Cère, a permis de créer un moment convivial et d'échanges avant la séance. 
Grâce au beau temps, à la qualité du film (Merci au prestataire CinéLot!) ainsi qu'à la
jovialité des personnes présentes, cet événement fut une belle réussite pour une
première! "

CINÉ BELLE ÉTOILE

GOÛTER DES AÎNÉS
 Le Conseil municipal a convié les aînés le  jeudi 12 décembre à 16 heures pour
partager un moment convivial.
Les colis de fin d’année ont été distribués aux habitants de la commune de plus de
70 ans.

REPAS CLUB DE PETANQUE
Le club de pétanque de Laval-de-Cère a organisé trois repas cette année pour une
fréquentation de 55 à 70 personnes par repas :

Le 23 juin à l’occasion de l’inauguration des terrains  suivi d’une après-midi
activité pétanque
Le 12 octobre repas Lasagnes et animations 
Le 7 décembre avec une mique et petit salé au menu et après-midi dansante 

Félicitations aux joueurs qui ont permis la montée du Club en 4 ème Division
Pour information, en 2025 le club comptera deux équipes.
N’hésitez pas à les rejoindre que ce soit lors des animations ou pour jouer !

Les spectateurs sont venus nombreux pour la première édition du Comedy club à
Laval-de-Cère. Organisé par la toute jeune association « Cère en Culture », cinq
comédiens sont venus de Nice, Montpellier, Marseille, Toulouse mais aussi du Lot
pour faire passer à tous une excellente soirée, et oublier un peu les soucis du
quotidien. Plus de 140 personnes se sont retrouvées dans la salle des fêtes pour
assister au spectacle dans une très bonne ambiance, chaleureuse et dynamique, les
comédiens faisant participer des spectateurs pour plus d’interactivité.
Amandine Dumont, Pablo Caillault, Perrine Deza, Damien Fargeout, et Gabrielle
Giraud ont chacun à leur tour déployé tous leurs talents d’acteurs mais aussi
d’auteurs pour animer la salle. Gabrielle Giraud quant à elle, a joué aussi les
maîtresses de cérémonie.
Spectateurs et artistes ont pu partager un beau moment de convivialité après le
spectacle grâce à la buvette et au food-truck « Noir Coco » de Jean Dubien présents.
Que tous ceux qui ont participé à la réussite de cette soirée soient remerciés pour
cette parenthèse de bonne humeur inédite dans la région et particulièrement
appréciable."



LES ASSOCIATIONS 

 Pétanque Laval-de-Cère  
 SOS détente- cours hebdomadaire 
 Laval-de-Cère en culture- ateliers tricot les 1er et 3ème jeudi du mois
Au cocon d’orée
Association la Belle récré
La Bibliothèque : Danielle Lafage et Marie Poumeyrol vous accueillent tous les
mercredi de 9h30 à 11h30 et vendredi de 16h30 à 18h30

Infos Pratiques 

LES ASSOCIATIONS

ÉTAT CIVIL 2024
Cette année, nous avons eu le plaisir d’enregistrer :

         - 4 avis de naissance, 
         - 1 acte de reconnaissance anticipée
         -  et 2 actes de mariage

Nous déplorons :
        - 1 décès sur la commune et deux transcriptions de décès

A noter dans vos agendas

L’association Laval-de-Cère en cul
Une belle réussite pour cette soiré
5 artistes se sont relayés pour anim
étaient au rendez-vous.

ATELIER TRICOT 2 FOIS PAR MOIS

Nathalie et  Éliane vous proposent de partager un moment convivial autour du
tricot et du crochet. Cet atelier porté par l’association Laval-de-Cère en culture a
lieu tous les 1er et 3ème jeudis du mois de 14h à 17 heures à la Bibliothèque.
 



Deux composteurs vont être mis en place dans la
commune: l’un à l’école et l’autre  à la Cité.
 
Demandez votre pass d'accès en déchèterie
Le réseau des 29 déchèteries gérées par le Syded du Lot a
vocation à accueillir les usagers particuliers pour le dépôt
de leurs déchets volumineux ou dangereux. Ces dernières
années, les filières de tri se sont fortement développées en
déchèterie. En 2025, on comptera près de cinquante filières
différentes.
Avec plus de 380 000 passages enregistrés chaque année en
déchèterie, il devient nécessaire pour le Syded d'évoluer
vers une gestion plus moderne de ses sites.
Ainsi, un système de contrôle d’accès sera progressivement
mis en place en 2025. Vous pouvez d'ores et déjà vous
inscrire en ligne : pass.syded-lot.fr
Pour les usagers ne possédant pas internet, l'inscription
peut se faire par courrier. Le bulletin papier est à retirer en
mairie ou en déchèterie.
Dans les deux cas, il faudra fournir quelques
renseignements administratifs (téléphone, adresse...) ainsi
qu'un justificatif de domicile de moins de 3 mois.
Le pass déchèterie prendra la forme d'un QR code à
présenter sur téléphone ou sur papier. Chaque QR code est
rattaché à un foyer. Il pourra ainsi être utilisé par toutes les
personnes du foyer avec n'importe quel véhicule.
 

SYDED

 « Les animaux possèdent la beauté sans vanité, force sans indolence, courage sans
férocité et toutes les vertus de l’Homme sans ses vices. » (citation d’Arthur
Schopenhauer)
Les animaux sont des êtres vivants dotés d’une sensibilité. Cela signifie qu’ils sont
capables de ressentir des émotions positives et de la souffrance. 
Nous voulions vous rappeler qu’il est fortement recommandé de stériliser vos chats afin
qu’il n’y ait pas de prolifération ainsi que des animaux qui demeurent errants ou dans le
besoin. Nous comptons sur votre aide pour œuvrer pour le bien être animal. 
L’abandon d’un animal est passible d’une peine d’emprisonnement de 3 ans et 45 000
euros d’amende d’après l’article 521-1 du code pénal. 

Infos Pratiques 

Four à pain au Sol

L’ABANDON SILENCIEUX

DIVAGATION

Les animaux 

 Tout animal domestique est sous la responsabilité de son maître, afin d’éviter tous
risques d’incidents. Nous comptons sur votre vigilance et sagesse pour préserver le bien
vivre ensemble.

https://pass.syded-lot.fr/

